Retour sur le mois de novembre





1- mercredi 27 novembre 3 élèves de CM2 ont participé avec brio au cross département; ils en ont profité pour découvrir une multitude de sport (escalade, saut à la perche, tir laser ou encore vtt) sans oublier les handisports



2- Les élèves de l'école Jean-Baptiste Couture engagés pour la préservation de la nature y contribuent en participant pendant 3 semaines avec leur classe ou en famille aux défis de "Ma Petite Planète" (se déplacer à pied ou à vélo, se doucher, passer une soirée sans écran, cuisiner sans viande et avec des légumes de saison, réaliser un herbier,

connaître le rôle des "petites bêtes" ou encore trier les déchets .la liste est longue ..) Ils y mettent toute leur énergie et application.